

# RTVE debe volver a la normalidad democrática

Ante el cese de la presidenta interina de la Corporación RTVE, desde UGT en RTVE queremos solicitar a los grupos parlamentarios de Congreso y Senado que no se vuelva a fórmulas transitorias para “salir del paso” y que tengan altura de miras y voluntad democrática para normalizar de una vez por todas el funcionamiento de nuestra radiotelevisión pública.

Una normalización que solo tiene un camino posible, la reunión urgente del Congreso y Senado para alcanzar los consensos necesarios para el nombramiento de los miembros del Consejo de Administración que han quedado vacantes por caducarse su mandato, así como el que quedó vacante tras el cese del presidente Tornero y el que previsiblemente podría quedar también vacante tras el cese de la presidenta interina.

Es necesario y urgente que se inicie el proceso que nos pueda llevar a una presidencia de consenso para RTVE, tal y como marca la ley, y para ello solicitamos la voluntad necesaria por parte de todos los grupos políticos. De ello depende el avanzar y no retroceder hacia ese derecho de toda la sociedad a una información libre, veraz, objetiva y plural que nuestra legislación otorga a todos los ciudadanos y ciudadanas.

Respecto al cese del Director de Contenidos, y dado el tiempo y manera en el que se ha producido, justo antes del cese de quién ha tomado dicha decisión, desde UGT RTVE solicitamos que este quede en suspenso, y que sea el nuevo Consejo de Administración quien decida sobre su continuidad o no en el cargo.